
「ガバナー補佐として感謝」 

    

  

国際ロータリー第2640地区ＩＭ8組 

ガバナー補佐  中西 脩 （堺南ロータリークラブ） 

 

幹事から今夜是非お願いすることがあり都合がつくかどうかとＴＥＬあり、ＯＫの返事をしたものの何

か問題でも起こったのかとその時点では全くガバナー補佐のガの字は頭のどの個所にもなく、説

明と経過の事情を聞いている最中でもどう断ろうかと考えていたものの、それでは素っ気無いので、

明日返事するが期待しないようにと一言添えて歸ってもらい、さて寝床に入って目を閉じると幹事

の思いつめた必死の顔が消えては現れまた消えるといった状況の中、自分がＲＣに入会してから

いつしか４０年近くの年月が過ぎ、ロータリーライフを楽しんでいるのはロータリーのおかげだ、この

恩恵をお返ししなければならない。もう一つはボケ防止にもなるかも知れないとの理由でＯＫの返

事をしました。引き受けたからには地区の行事にはできるだけ出席しようと心がけ、先ず昨年１月末

三軒ガバナーエレクト夫妻の渡米壮行会に出席から、米国からのＧＳＥを関西空港で出迎え、真夏

の毎土曜日、時には日曜日と連続研修にも出席し、現在１００％の出席を達成し、健康で自分自身

に奉仕ができたことを神仏の加護であると感謝しています。 

三軒ガバナーは方針の一つとして出席を呼びかけております。堺市の１４ＲＣがＩＭ８組で私の担当

は堺南・堺東・堺おおいずみ・堺南西で、堺東・堺おおいずみの創立以来の出席率は１００％近く、

地区大会に於いて毎年表彰されており現在も持続されております。南西は１００％ですが会員５名

で当然で地区の出席率に貢献しています。堺南は８０％台が続いており、各位が出席のメリットと認

識すればすぐ９０％に戻るでしょう。私は２０年程前からロータリーの友と地区の月信を受け取ると先

ず最初に目を通すのは出席率のページで、これはロータリーの活性の目安となり興味があります。 

２０年程前の「友」の各地区の出席率で８０％台は北海道、東北地方に多く、数地区であったのが

本年の「友」３月号には３４地区の中９０％台は４地区のみで今回はじめて７０％台が２地区出て、そ

れがなんと埼玉南東地区の７０．７２％と、東京の７８．６３％で地方の田舎の地区でないのはショッ

クを受けました。ひるがえってわが地区は１５年前にはじめて３回８０％台を出し、以後毎年残念乍、

この数字は続いております。私がＲＣの会員になった頃のように、出席をやかましくいうと恐らく退会

者が出るのではないかと思います。 

裏返せばロータリーに入会しやすくなったのが大きな原因ではないでしょうか。ガバナー補佐にな

ってそのときの出逢いで多くの知り合いができたことは大きな収穫でした。冒頭にも記しましたよう

に、棺桶に両足を半分つっこんでいるこの老人を口説きに来た幹事に、このヤロウいい加減にせよ

と恨んだが、まだボケもせず健康でロータリーとゴルフに、この原稿はロータリー全国ゴルフ大会が

琉球ＧＣであり、歸りの機中で話しました。この幸に感謝します。 

（ＲＩ第2640地区マンスリーレター・2007年4月号より） 


